

19. Januar 2024 - Nr. 93

Liebe Leserinnen und Leser.

schon wieder sind zwei Wochen rum. Heute gibt es einen Rückblick auf's Sternsingen. Dazu ein paar Angebote für Kleine und Große, von Karneval bis hin zu den Sommerferien.

> Herzliche Grüße Doris Lausch (PGR)

Für unser neues Eine-Welt-Projekt:

Das Spendenkonto

Katholische Pfarrgemeinde St. Matthäus

"Projekt der Heilig-Geist-Schwestern"

IBAN: DE25 3005 0110 0055 0166 12











DIE STERNSINGER

haben für Kinder in Amazonien, in Gaza und weltweit gesammelt – wie in den letzten Jahren in den Einkaufszentren Hellerhof und Garath, außerdem in kleineren Gruppen in den Gottesdiensten, in den Altenheimen, im Hospiz und zuletzt beim Neujahrsempfang der BIG.

20*C+M+B+24

Viele Menschen haben sich gerne ansprechen lassen, sowohl Kirchenferne als auch aktive Gemeindemitglieder. Das gute Ergebnis wird noch endgültig ausgezählt.

Herzlichen Dank den Kindern und ihren Eltern für ihren Einsatz und auch den großzügigen Spendern. Wir sammeln wieder

Kerzenreste für die Ukraine

in der Matthäus-Kirche bzw. im Pfarrbüro. Der Zeitraum ist unbegrenzt, das ganze Jahr über wird gesammelt. Anke Nübold organisiert den Transport zum Maxhaus.



Viele interessante Infos findet Ihr unter 72stunden.de

Es gibt noch freie Plätze:

Kinderlager 2024



vom 7. bis 19. Juli in Scharbeutz an der Ostsee



Alle Infos auf unserer Homepage